

ひじりだけ



学校再開・教育活動再開について

本日(5/14(木))から、年間の教育活動に沿って、児童生徒の知・徳・体のバランスを保持しながら学校の教育活動を再開します。4月から、保護者の皆さん・地域の皆さんのご協力とご支援により、大町町での感染者は3名に抑えられたことに感謝申し上げます。まだ2名の方は入院中のようなのですが、一刻も早く完治されることを願っています。今後も、誰もが感染する可能性があり、もしも感染が起こっても気遣い・励まし合える温かい和の大町町であって欲しいと思います。

さて、約3週間余りの自宅待機からの学校登校です。子ども達には、下記2点に細心の注意を払いながら学校生活を送るよう指導しました。そして、3点目の内容について説明しております。

(1) 【感染防止対策の継続】

- ① 3密の回避 …【密集】【密閉】【密接】
- ② 手洗いの徹底 …【ウイルスを洗い流し、持ち込まない・持ち帰らない】
- ③ マスクの着用 …【原則、室内ではマスクを着用します。】

ただし、体育や音楽等の授業では、活動内容や場面において、感染予防対策の手立てを講じることでマスクを外しての活動もあります。

- ④ 家庭での検温 …【自分の体調をしっかりと把握、家族での情報の共有】

(2) 【けがや事故の防止】

- ① 交通安全 …【小学部のみ集団登校(下級生の見守りのため)】
登下校時の「3密回避」は意識する。「人との間は、1mを意識する。」
- ② 室内・屋外の生活 …【ルールを守る】【落ち着いて行動する】【譲り合う】
- ③ 熱中症対策 …【早寝・早起き・朝ごはん】【規則正しい生活】

ご家庭より、水筒(お茶)を持たせてください。帽子の着用もお願いします。

(3) 【学校行事(体育大会)で「知・徳・体」の育成】

- ① 規模縮小・時間短縮 …【小中別の開催】【昼食無しの午前中完結】
 - ・小学部の競技時間は、08:30～10:00(90分間)
8:00 登校、競技【応援合戦(4～6年)、ダンス、徒競走、リレー】10:30 下校
 - ・中学部の競技時間は、10:15～12:15(120分間)
9:45 登校、競技【応援合戦、学年種目、徒競走、リレー】12:30 下校
- ② 準備期間 …【応援リーダー練習は、5/14(木)～20(水)までの5日間】
- ③ 全体練習期間 …【5/21(木)～29(金)までの7日間】
- ④ 密集回避のため、保護者の参観は、最後の体育大会となる9年、前期課程修了となる6年、入学後初めての授業参観となる1年のご家庭に限ります。該当のご家庭は、開催の時間帯のみ2名までの参観とします。(後日、入場許可のリストバンドを発行しますので、着用しご来校ください。)

本日【5/14(木)】1校時は、放送による全校集会を行いました。
校長、養護教諭、健康・体づくり部の部長、生徒指導部の部長の4人が話しました。
話の概要は、下記の通りです。

◆校長先生の話

- 1 今月の目標を「毎日休まずに登校する」とします。
個人の努力で達成できることは、努力しよう。
しかし、休みの理由には、大きく3つが考えられる。
 - ① 熱や腹痛で体調を崩す
 - ② 気持ちの面で休みたい気持ちが大きくなる
 - ③ 感染症予防のために休んだ方が良くと判断するとき以上の内容で休んだ人がいても、休んだ人を責めない。
- 2 「ルール」を守って生活する。
「感染症予防」と「熱中症防止」については、これまでの「ルール(きまり)」の他に、「新しいルール(きまり)」がある。
もし、守れていない人がいたら、優しく伝えてあげる。みんなで守っていく。
- 3 「小さな目標」から「大きな目標」を達成していく。
「小さな目標」には、先に述べた「毎日休まずに登校する」や「ルールを守る」ことがあり、それらが1つ1つ達成できることで「大きな目標」が達成できる。
5月31日(日)は、「大きな目標」として体育大会を行います。「小さな目標」の積み重ねで、体育大会の成功という「大きな目標」を達成して欲しいです。



◆養護教諭の先生の話。

「感染症予防」と「熱中症防止」について
表面にある内容を詳しく話、確認しました。

◆健康・体づくり部(体育主任の先生)の話。

「外での遊び」と「熱中症防止」についての
「新たなルール(きまり)」の話。

- ① 5月中の遊び時間は、マスク着用。
- ② 昼休みは、2回(10分~15分に1度、3分間)
水分補給の休憩を促す放送が入る。
- ③ 帽子は必ず着用する。

◆生徒指導部の先生の話。

「交通安全」と「集団登校」についての話。
集団登校では、3密を回避する話。

